

RINGKASAN

Anggelin Patricia Syafputri 2112120096. Laporan Praktik Kerja Lapangan (PKL) pada PT. Queen Network Nusantara di Way Halim Permai, Bandar Lampung.

Laporan yang berjudul “Analisis Pencatatan Dan Penilaian Persediaan Pada PT. Queen Network Nusantara” ini disusun guna memberikan penjelasan mengenai kegiatan mahasiswa selama praktek kerja berlangsung serta penerapan teori yang telah dipelajari oleh mahasiswa selama perkuliahan ke dalam dunia kerja, khususnya di bidang akuntansi. Selain itu, penulisan laporan dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan matakuliah Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) / Kerja Praktek (KP).

Pelaksanaan Kerja Praktek (KP) diselenggarakan untuk memberikan gambaran dunia kerja yang sesungguhnya bagi praktikan. Tujuan Kerja Praktek (KP) yaitu memberikan pengalaman praktis kepada peserta dan memberikan wawasan mengenai dunia kerja. Jam operasional PT. Queen Network Nusantra dimulai dari Senin – Jum’at pukul 08.00 – 17.00 WIB. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan praktik akuntansi dalam pencatatan dan penilaian persediaan, dengan fokus khusus pada PT. Queen Network Nusantara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perusahaan menghadapi tantangan dalam Persediaan material, terutama dalam hal pencatatan dan penilaian persediaan. Terjadi ketidakcocokan antara Stok material yang tercantum di system dengan jumlah fisik material di gudang. Hal ini disebabkan kurang adanya pengendalian serta koordinasi antar karyawan dalam pengecekan persediaan material di gudang. Dalam hal ini, pencatatan dan penilaian pada PT. Queen Network Nusantara tergolong kurang efisien sehingga perlu membuat perencanaan yang lebih baik.

Melalui kegiatan Kerja Praktek (KP) IIB Darmajaya di PT. Queen Network Nusantara, Penulis telah mencoba membantu memberikan gagasan terkait sistem pencatatan dan Penilaian Persediaan guna dapat memberikan sedikit masukan atas permasalahan yang

dialami oleh perusahaan pembelajaran pencatatan Laporan Persediaan sesuai Standar Akuntansi yang berlaku yaitu PSAK No.14

PRAKATA